

# *Infinity*

学年通信 No. 4  
令和4年5月25日  
大阪市立港中学校 3年生

## 修学旅行を終えて

修学旅行を終え、約2週間がたちました。修学旅行を振り返ってみると、3日間雨が続き、時間（予定）を変更することもありましたが、その場での指示をしっかりと聞き、行動することができました。また、修学旅行が進むにつれて、各人が自覚をもって行動し、しおりを見て自主的に行動する場面も増え、班員同士やクラス単位で協力して行動することもできました。修学旅行の目標の1つである「3年生としての自覚を持ち、責任ある自主的な行動をする」ということを達成できたと思います。

来週には体育大会があります。修学旅行での経験を活かし、クラスで協力をしたり、係の仕事で自主的に行動するなど、3年生が中心となる最高の体育大会を作り上げましょう！！

## 5月下旬・6月上旬の予定

- 5月26日（木）6限 体育大会学年練習 放課後 係生徒打ち合わせ①
- 27日（金）1限 歯科検診 5限 体育大会全体練習①
- 31日（火）6限 体育大会全体練習② 放課後 係生徒打ち合わせ②
- 6月 1日（水）1～3限授業（水2、水3、水4） 4限～更衣、給食、予行
- 2日（木）1～4限通常授業 給食後、午後前日準備
- 3日（金）体育大会 ※弁当持参
- 7日（火）体育大会予備日 ※弁当持参
- 13日（月）放課後 生徒専門委員会
- 14日（火）放課後 生徒議会
- 16日（木）第1回実力テスト（社・数・理・英・国）5限で下校
- 17日（金）放課後 保護者進路説明会

放課後学習会を毎日開催しています！！積極的に参加しましょう！！

## 修学旅行感想

- ・民泊体験でとても親切でやさしく接してくれたので、安心して一緒に過ごすことができた。同じ部屋の子や他のみんなも色々な話をしてとても楽しかった。
- ・ソラカケルでのミニゲーム・アスレチックは怖かったり、難しかったりと色々な困難がありましたが、やってよかったという気持ちのほうが強いので、とても良い思い出です。
- ・3年生になって、二泊三日の修学旅行でしたが、長いようで短いような生活でした。68期生は現地の方だけでなく、修学旅行を企画などしてくださった関係者、協力をしてくださった全員に心の中で「ありがとう」と感謝していると思います。そのやさしさの部分が成長したと思います。
- ・みんなで協力して1つのことを達成するだけでも大変だと感じた。その中で、継続する（チャレンジを続ける）という大切さに気付けた。
- ・よもぎ団子で餃子を作ったら、おばあちゃんにデザイン賞をもらった。雨の中の散歩で、かたつむりやサワガニも見つけることができて、楽しかった。
- ・ラフティングでは、酔ってしまったけど、それを忘れるくらい楽しかったです。また行きたいです。
- ・先生に指示される前に行動できた。しおりを見て時間を守り、ルールやマナーを守れた。班長をして意識して行動することができた。
- ・琴平散策では、雨だったし、時間もなかったけど、お土産購入など、友達と楽しくまわることができた。
- ・バスが楽しかった。バスの中で友達と色々な話をした。曲が流れたり、バスレク（ビデオ）が流れたりした。
- ・ホテルの自由時間でみんなで写真を撮ったのが楽しかった。女子みんなでゲームをした。
- ・疲れましたが、一生記憶に残る最高の修学旅行になったと思います。
- ・帰りのバスがとても悲しく感じました。3日間の思い出がよみがえり、とても楽しかったと感じました。

さまざまな体験の中で、その中で一人ひとりが色々なことを考え、感じ、行動し成長ができた修学旅行で、とてもよかったです！！